

Ejecución presupuestaria cerró semestre con avance de 44,3%

Gobernador mencionó que se trabajará con una cartera de proyectos emblemáticos a ejecutar el 2026.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

La Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) dio a conocer el avance a junio de este año, de la Ejecución Presupuestaria Regional, en la que Arica y Parinacota alcanzó el 44,3%.

El informe destacó que, al 30 de junio de 2025, de un marco de evaluación de \$54.855.827.000, el gasto devengado acumulado fue de \$24.301.609.000, posicionándose la región como la de mejor desempeño en el norte y la cuarta a nivel nacional. Por otro lado, si se comparará la ejecución con la del mismo periodo en el 2024, esta era del 21,6%.

Al respecto, el gobernador regional, Diego Paco Mamani, comentó que el avance en la ejecución presupuestaria “es resultado de un trabajo serio, en equipo, colaborativo, y



UNO NOTICIAS

DIEGO PACO RESALTÓ QUE SE HA AVANZADO EN PROYECTOS DE INVERSIÓN Y TRANSFERENCIAS.

24
mil millones de pesos
 fue lo ejecutado a junio de 2025, de un marco de \$54 mil millones.

con las puertas del Gobierno Regional abiertas a las instituciones y servicios públicos y municipios, con el objetivo de poder invertir prioritariamente en lo que necesita la región”.

La autoridad añadió que el Gobierno Regional espera mantener este rendimiento, ya que se trata

de un trabajo que dio como fruto uno de los desafíos propuestos cuando asumió la gestión en enero de este año. “Principalmente hemos avanzado en el subtítulo 31 y el subtítulo 33, que dicen relación con proyectos de inversión y transferencias, principalmente empujadas por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo para la compra de terrenos y construcción de conjuntos sociales”.

RELACIÓN COORDINADA

Explicó que para lo que queda de este año, están elaborando una cartera con proyectos de inversión

emblemáticos para ejecutar el 2026, principalmente enfocados en el subtítulo 31. “La región requiere obras y en eso estamos orientados a seguir fortaleciendo. Para poder iniciar, desarrollar y concretar cualquier proyecto es muy importante tener una relación coordinada con las unidades técnicas. Y las principales unidades técnicas son el Ministerio de Obras Públicas, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el Servicio de Salud. También esperamos trabajar fuertemente con el Ministerio de Educación y los municipios”, finalizó. ☺